
Protokoll:  
 
Rm Altmeier (SPD)  regt an, die Veranstaltung Rhein in Flammen durch den Eigenbetrieb 
Koblenz-Touristik weiter zu entwickeln und bittet um Zustimmung. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig teilt mit, dass der Eigentrieb Koblenz Touristik 
bereits in dieser Frage tätig ist. 
 
Rm Bocklet (CDU) erläutert, das Thema sei gut, aber nichts Neues. Eigentlich benötige man 
keine Beschlussfassung. Er plädiert, den Antrag zur weiteren Beratung in den Werkausschuss 
Koblenz Touristik zu verweisen. 
 
FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke pflichtet dem Vorredner bei und appelliert an die vielen 
Koblenzer Vereine und Institutionen sich stärker bei Rhein in Flammen einzubringen. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig erinnert, dass sich die Vereine und Institutionen 
sehr stark in den Veranstaltungen der BUGA einbringen würden. 


